

地域運動部活動推進検討委員会

7月10日（月）14時から地域運動部活動推進検討委員会が開催されました。令和5年度の1回目になりますが、最初の令和3年度から数えると7回目となります。参加者は、長与中副校長、長与第二中校長、高田中校長、郡中体連理事長、町スポーツ協会会長、町スポーツ振興審議会会長、町PTA連合会会長、NSC会長、町教委教育総務課長、同生涯学習課長、同学校教育課長、教育長、事務局2名、の14名と県教委、体育協会、町教委のオブザーバー5名を加えた19名です。4月から土日の運動部活動を地域に完全移行した現状報告を事務局が説明したあと、委員による討議が行なわれました。オブザーバーによる助言などをはさみながら有意義な会議が行われました。NSCの今後の持続可能な経営やクラブチームがたくさんできていく中でNSCがどういった立ち位置をとり続けるのかなど各委員から活発な意見が出され、よりよい仕組みにしていけるために皆さんの関心の高さが感じられました。

地域移行から

土日の地域移行完全実施から、4か月目に入りました。地域移行したメリットもたくさん聞いていますが、一方で課題もいろいろと上がってきています。NSC及び教育委員会では、各種目ごとに指導者講習会の開催や受講をお願いしています。学校では指導経験のない教員が顧問についていたが、地域移行で解消され、なおかつ指導技術の向上を目指しています。中学生たちも楽しみながら、技術を高めることができると願っています。



後悔していること

左上写真は、7月2日（日）軟式野球の指導者講習会の様子を見学した後に行われていた試合の写真です。守備をしているのがNSCのチームで、バックネット裏から観戦中、ネットの網が映らないよう工夫して撮影したお気に入りの一枚です。試合は、相手チームに初回6点をリードされ、苦しいスタートになりました。その後も苦しい展開が続きましたが、小刻みに反撃し6対4、いい流れです。しかし次の回相手に1点追加されリードを広げられてしまいました。我慢できず、他の地域スポーツ活動の様子を見るため、会場を離れました。後日、逆転勝ちとの試合結果を聞き、びっくりと同時に後悔です。勝負は最後まで分からない！よくがんばりました。

文責：部活動地域移行コーディネーター山川

長与町の地域スポーツ活動は、参加者の皆様からの会費のほか、様々な財源で支えられています♡



長与町では、随時、企業や個人の皆様からの寄附、企業版ふるさと納税など、受付をしております。

【本件お問合せ先】 長与町教育委員会 学校教育課 部活動の地域移行担当

TEL 095-801-5681 FAX 095-883-7151 E-mail gakkyo@nagayo.jp